



Das Polizeiorchester Bayern spielt am 28. November in der Lindauer Inselhalle.

FOTO: PR

Polizeiorchester Bayern spielt in Lindau

Benefizkonzert für das Hospiz findet am 28. November in der Inselhalle statt

LINDAU (lz) - Freunde konzertanter Blasmusik und Freunde des Hospizes „Haus Brög zum Engel“ kommen am Freitag, 28. November, auf ihre Kosten: Das Polizeiorchester Bayern wird an dem Abend ein Benefizkonzert zugunsten des Hospizes spielen. Der Vorverkauf läuft.

Unter dem Motto „Herbstliches Jagdfieber“ verspricht das Polizeiorchester Bayern unter der Leitung von Dirigent Professor Johann Mösenbichler ein abwechslungsreiches Programm. Der Konzertauftritt beinhaltet unter anderem die schnelle Polka „Auf der Jagd, op. 373“ von Johann Strauß sowie den Walzer „Herbstweisen“ von Emil Waldteufel. In der zweiten Hälfte des Konzertprogramms bekommen die Besucher unter anderem den Jazz-Klassiker „Autumn Leaves“ mit Solist Pe-

ter Seufert am Tenorsaxophon zu hören.

Das Polizeiorchester Bayern mit Sitz in der Landeshauptstadt München ist das einzige professionelle Blasorchester des Freistaates Bayern. In über 60 Jahren entwickelte

sich aus ursprünglich 30 Polizisten ein konzertantes Blasorchester aus 46 studierten Berufsmusikern auf höchstem Niveau.

Der Erlös geht komplett an das Hospiz, das dringend Geld für den geplanten Anbau braucht.

LZ verlost dreimal zwei Karten für das Konzert

- **Vorverkaufskarten** zum Preis von 18 Euro (ermäßigt 15 Euro) gibt es im Stadttheater, im Lindaupark, bei der Touristeninformation sowie im Internet unter www.reservix.de.
- Karten gibt es auch in der Geschäftsstelle der lindauer Zeitung (Inselgraben 2). Nur hier bekommen LZ-Leser mit der **Abokarte**

zudem zwei Euro Rabatt auf den Kartenpreis.

- Außerdem **verlost** die Lindauer Zeitung dreimal zwei Karten unter allen, die heute folgende Nummer anrufen 0 13 79 / 88 61 19 und das Stichwort Inselhalle nennt. Ein Anruf aus dem Festnetz der Telekom kostet 50 Cent, Mobilfunkanrufe sind deutlich teurer.